



「時を守り 場を清め 礼を正し 来て良かった 行かせて良かった 五高定時制」

4/8 (金) 新任式・始業式を行いました

県教育庁児童生徒支援課より猪股英介校長先生(数学)、波佐見高校より桑原鉄次教頭先生(理科)、長崎商業高校より松尾昭夫先生(商業)が着任しました。また、全日制より松尾健太郎先生(音楽)、菊池舞先生(家庭)にお世話になることになりました。



今年度は次の職員で担当させていただきます。よろしくお祈りします。

校長		猪股 英介
教頭		桑原 鉄次
事務長		徳山 富美子
1年担任	正	小林 利彦
	副	光永 文香
2年担任	正	前田 祥紀
	副	真鳥 和典
3年担任	正	松尾 昭夫
	副	草野 僚太
4年担任	正	細田 真一
	副	入江 義久
兼務		松尾 健太郎
		菊池 舞
		キャサリン・ルーシー・グレゴリー
養護教諭		小川 史
事務		大久保 茂人
		松本 淳一
給食		野下 義孝

4/8 (金) 入学式を行いました

今年度の入学生は7名です。コロナ禍のため、来賓のご臨席は叶いませんでしたが、凜とした、心温まる式でした。

＜式辞 猪股英介 校長＞

新入生の皆さんは、本日から五高生としての生活が始まります。定時制では、昼間働きながら、夜学ぶという生活の人が



ほとんどです。時には悩んだり、投げ出したくなる時もあるかもしれませんが、卒業時に、「五高定時制に来てよかった」と思える自分をつくり上げてほしいと思います。私たち教職員は、全力で皆さんを支援していきたいと思っています。

高校生活のスタートにあたり、二つのことについてお話しします。

一つ目は「自分の花を見つけよう」ということです。人は誰でも個性を持ってこの世に生まれます。自分の個性と向き合い、その個性を磨き、世のため、人のために尽くすことが、社会を生きるうえでの責任であり、義務でもあります。皆さんは、これから、自分の個性を磨き、どのような人間になりたいと思っていますか。「梅は梅、桜は桜」人は百人いれば百種類の花を咲かせることができます。皆さんは、どのような自分だけの花を咲かせようと思っていますか。我々人間は、弱い生き物です。自分の花を見つけることは簡単なことではありません。しかし、皆さんのまわりには、素晴らしい仲間がいます。仲間の良いところを取り入れ、自分の特徴を活かし、この世に一つしかない自分の花を見つけ、見事に咲かせてもらいたいと思います。

二つ目は、「他人への思いやりや優しさを持ってほしい」ということです。私たちは、とすると、自分のことで頭が一杯になり、周囲の人々のことを忘れてしまいがちです。私たちは一人で生きているのではなく、多くの人たちの支えがあって今があります。支えてくれた人たちへの感謝の気持ちを忘れず、常に他の人のことに思いをはせる、豊かな心を持つことが極めて重要です。本校の校訓の一つに「融和」があります。融和とは、「人と打ち解けて親しくなる」ということです。

皆さんには、この学び舎で、先生や友人との様々な交流を通して、思いやりと優しさを持った温かい人間として成長して欲しいと願っています。「自分の花を見つけよう」「他人へ思いやりや優しさを持ってほしい」以上、二つの話をしました。皆さんの、これからの高校生活が有意義なものになるためにも、是非、心に留めておいてほしいと思います。

<新入生宣誓 濱里ミク さん>



暖かい春の日ざしが心地よく感じられる今日の佳き日に、私たちのために入学式を催していただき、ありがとうございます。私たち新入生7名は、ただいま入学許可をいただき、五島高校定時制の生徒としての第一歩を踏み出すことができました。

私たちは、入学した理由は様々ですが、先ほどの校長先生のお言葉を大切に、学校の教育方針のもと、学則を守り、それぞれの目標に向かって、これからの学校生活を充実したものにしていくことをここに誓います。

五島高校定時制は出席率がよく、先輩、後輩の間柄もとても良い学校だと伺いました。私たちも皆さんの仲間として早くうち解けられるよう、一生懸命頑張るつもりです。

これから先、なにかと御心配をおかけするかもしれませんが、先生方、そして上級生の皆さ

ん、どうぞよろしく願います。

<歓迎の言葉 島雅晴 生徒会長>

新入生の皆さん、御入学おめでとうございます。在校生一同、皆さんの入学を心待ちにしていました。今、皆さんは、今日から始まる高校生活に思いを馳せていると思います。「勉強を頑張ろう、部活動に励もう、アルバイトをやってみよう」と、多くの期待や目標に、心躍らせると同時に、新しい環境に不安や戸惑いを感じているかもしれません。しかし、私たち在校生が皆さんをしっかり支えていくことをお約束します。本校は、学年の垣根を越えて、温かい交流があり、何事にも親身になってくださる先生方がいらっしゃると思います。夕方からの学校生活にも、少しずつ慣れていきますので、何も心配せずに登校してきてください。



さらに本校には、歓迎遠足やスポーツ大会、福江島探訪、体育祭など、たくさんの行事があり、仲間との絆を深めることができます。部活動も、6月には 長崎県定時制通信制体育大会を控えており、バドミントン部が上位進出に向けて、練習に励んでいるところです。人数は少ないですが、一人一人に活躍の場がある本校で、ぜひ皆さんも、実りある学校生活を過ごしてください。ともに励まし合い、時には競い合いながら、一緒に頑張っていきましょう。

4月の主な行事予定

- 11日(月) 基礎学力検査(～12日)
- 12日(火) 学級役員等選出、個人面談(～15日)、自転車点検(～14日)
- 13日(水) 1年オリエンテーション、身体測定
- 14日(木) 部活動紹介、生徒会役員改選
- 15日(金) 生徒会・学級役員任命式
- 18日(月) 1年心電図検査
- 19日(火) 1年耳鼻科検診
- 20日(水) 1年胸部X線検査
- 21日(木) 1年眼科検診
- 22日(金) 内科検診
- 26日(火) 歯科検診